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＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑

中、小金井北高、日本大学法学部卒業 ●日本福祉教育専門学校

入学 ●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。建設環境委員

会、行財政改革推進調査特別委員会(副委員長)、広報協議会委員

●三多摩上下水及び道路建設促進協議会 第３委員会(道路)、小
金井市土地開発公社評議員会 ●全国フェミニスト議員連盟、緑

の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。
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坂井えつ子 連絡先

本町2‐19‐6 1‐105
TEL：090-1796-7652
Mail：info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子

お問合せ・ご相談
お気軽に

緑・つながる小金井①自民・信頼④
公明④みらい③こがおも①市民会議①
改革連合①ネット①こが明日①カエル会①

共産④情報公開①反対

賛成

ヤングケアラーの実態調査＆サポートを!

要望全７点は

坂井ブログで

坂井えつ子の議会報告＆意見交換会

事前申込み不要。途中入退室も自由。初めての方も、歓迎です。お気軽に!

5月18日(土）午後１時～３時
vol.19
(休日午後)

vol.20
(平日夜)

＠本町2‐19‐6 1‐105 主催：緑・つながる小金井

ひとことニュース：新年度人事異動で女性比率は、課長が16％から20％に微増。部長はゼロのまま。

5月20日(月）午後7時30分～9時30分

3月議会の概要＆

今後2年間の

議会人事など

当初予算に初めて賛成しました

これからの小金井に欠かせない予算
早期竣工を望む庁舎・福祉会館の基本設計、

最上位計画である第５次基本構想・前期基本

計画などの策定委託料が含まれています。

提案事項が予算化 求めてきた非常勤職員の待遇改善や障害平等研修、

12月市長選で音声の選挙公報発行などの予算化も評価しました。

要望７点と市政運営へ一言伝えたうえで賛成。

438億円の2019年度

一般会計予算可決

坂井えつ子の一般質問

難病者手当条例改定で、手当支給外になったおよそ600人への

サポート、職責の重い婦人相談員を常勤に戻すことなど、７点要望

しました。市長には公約の自己評価をすること、市政の課題に対し、

ぶれない軸を持って説明責任を果たすことを求めました。

国も自治体も全力を

挙げて更に取組を前

進させる必要がある。

市としても関係機関

と協力して取り組ん

でいきたい。

市長は…

振り返るとヤングケア

ラーと思われる生徒

はいた。児童生徒の

実態を見極めていき

たい。

教育長は…

料理や洗濯の家事のほか、入浴・

トイレ介助、薬の管理や精神面の

サポートなど、大人が担うようなケア

や責任を引き受ける18歳未満の子

どものこと。

イギリスでは支援策が整ってきたけ

れど、日本での公的支援はまだあり

ません。

ヤングケアラーとは？

昨年、国が実態調査を実施しまし

た。今年度中に、報告がまとまる見

込みです。

◆疲労累積で健康的な生活が送

れない◆学業不振、遅刻増加など

マイナス評価を受けるようになる◆

時間がとれないため、部活動等を

諦める◆慢性的疲労による無気力、

自尊感情の低下などの影響が考え

られます。

これまでにも、ヤングケアラーと思わ

れる事例はあった。相談を受けた場

合は、関係機関と連携をし、必要

な機関につなげているということ。

ヤングケアラーという概念が、ま

だ広まっていません。周りの大人

が認識を持って、ヤングケアラー

に寄り添い、必要なサポートを

することが必要。国や市の施策

に注目していきます。

考えらえる４つの影響

小金井でも事例はあった 昨年、国が実態調査

公
式
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“将来的”とはいつかを問うも、明確な

答弁ナシ。人権に関わること

なので、すぐ導入を。

都知事は“丁寧に対応する”と

言っているので、まずは、意見交

換会が成立するように対応すべ

き！形式変更なんてありえません。

採決態度 ※会派名は略称 ※議長は可否同数の場合のみ採決に加わる

市民や市議会は、計画見直しを求め続けるも、都は建設推進。主催する意見

交換会が３回連続で不成立だったことを受け、都は、意見交換会をやめオープン

ハウス型説明会に変更すると発表。それぞれの動きは？

国は昨年１２月、２人の

死刑を執行しました。７月の

オウム真理教元幹部ら１３人の死刑と

合わせ、１５人の執行となり、２００８

年に並ぶ最多となりました。

すべての人に保障される生きる権利を

否定する死刑制度は廃止を!!

2月8日の意見交換

会から31日も後に、都

へ要望書を持参。

意見交換会の存続

を望む内容に留まり、

市民や市議会が望む

「建設を前提としない、

整備の是非の意見交

換会」には触れず。

今回で５回目となる

意見書を都に送付。

意思がみえず対応の

遅い市長には、「迅速

な対応と、都に整備の

是非の意見交換がで

きる場の設定を求める

決議」を可決。市長へ

の決議は初！

意見交換会参加者

有志が、3月28日に

都庁へ。小池都知事

宛ての「意見交換会の

存続を求める要望書」

を持参。小金井選出

都議は仲介を拒否し

たので、他地区選出の

都議を介しｱﾎﾟｲﾝﾄ。

緑・つながる小金井①
共産④みらい③こがおも①
市民会議①ネット①カエル会①

公明④
情報公開①
こが明日①

退席賛成 反対

自民・信頼④
改革連合①

同性パートナーというだけで、公営住

宅入居や手術同意書に署名できない

等の不利益があり、差別偏見も強い

現状。「同性パートナーシップ認証制

度の導入を求める陳情書」が提出さ

れ、６月議会で継続審査します。制

度を導入する自治体も増えています。

将来的に必要な制度。次

年度から検討に着手する。

市
長

全会一致で可決

死刑制度の廃止を求める意見書を提案

緑・つながる小金井①
共産④みらい③こがおも①
情報公開①ネット①カエル会①

こが明日①

退席賛成 反対

自民・信頼④公明④
市民会議①
改革連合①

県民投票の72％が反対なのに、

辺野古の海には、土砂が投入さ

れ続けています。国が地方の意思を無視

するなんて、地方自治の危機です。

「沖縄県民投票の結果を尊重し、辺

野古米軍基地建設の中止等を求め

る意見書」を可決しました。

沖縄基地STOP!!

県民投票の尊重を

庁舎・福祉会館建設

市民ワークショップを予定

公開プレゼンテーションを経て、庁舎・

福祉会館建設の基本設計事業者が、

(株)佐藤総合計画に決定。

今年度中に、市民ワークショップなど

市民参加の機会が予定されています。

およそ100億円の大事業で、今後、

60年ちかく使用する施設です。

参加して意見を届けよう。

制限を掛け過ぎているのでは？治療

法が確立していない難病には、予算

を充てるべき。ニーズ調査などを

踏まえた対応が必要です。

難病者福祉手当条例

支給制限の根拠に疑い

対象疾病を増やすと、支給対象者

が増え予算がかかるので、支給制限を

かけた難病者福祉手当条例が４月

から施行。およそ600人が対象外に。

予算増の根拠が不適切とする議員

の指摘を市は認めました。

市長 議会 市民

◆ 体育協会への補助金・委託料の不適切使用発覚後、市の対応が迅速でなかった ◆ 社会福祉委員への報酬誤支給発覚時の担当部長が退職し、市の

補助金で運営されている団体の常務理事に就任していた◆ 社会福祉委員への報酬誤支給の責任をとる市長給与減額条例（１カ月30％カット）が可決
その他注目案件

はけと野川をこわす東京都の道路計画

市長に決議、都への意見書を提案しました
同性パートナーシップ制度

すぐ導入しよう


